

La Politécnica se sitúa como mejor universidad española en innovación y desarrollo tecnológico - Información - 18/03/2015

La Politécnica se sitúa como mejor universidad española en innovación y desarrollo tecnológico

► La institución, a la que pertenece el Campus de Alcoy, también aparece en segundo lugar en productividad

C. SERRANO

■ La Universidad Politécnica de Valencia (UPV), a la que pertenece el Campus de Alcoy, es la mejor universidad española en innovación y desarrollo tecnológico por volumen de resultado. Así lo recoge el informe de la tercera edición del U-Ranking, que sitúa al centro en la segunda posición por productividad y la cuarta por volumen de resultados.

La tercera edición del U-Ranking, desarrollada de manera conjunta por la Fundación BBVA y el IVE, han situado a la Universidad

Politécnica de Valencia -a la que pertenece el Campus de Alcoy- en muy buen lugar, siendo la mejor universidad en innovación y desarrollo tecnológico por volumen de resultados.

Este ranking, tal y como han explicado fuentes del centro, analiza y evalúa los tres ámbitos de actuación de las universidades, como son la docencia, la investigación e innovación y el desarrollo tecnológico. Asimismo, el estudio establece una doble clasificación, valorando, por un lado, el volumen de resultados, y por otro, la productividad.

La UPV, en el cómputo global, es la segunda más productiva, mientras que en volumen de resultados comparte la cuarta posición con la Universidad de Sevilla y la Politécnica de Madrid. Ade-



El Campus de Alcoy forma parte de la Universidad Politécnica de Valencia. JUAN RUIZ

El centro ha logrado estos buenos resultados en el ranking elaborado por la Fundación BBVA y el IVE

más, en la clasificación individual, la UPV está en el número cinco por productividad, la segunda en innovación y desarrollo tecno-

lógico, la tercera en docencia y la quinta en investigación.

En volumen de resultados es la categoría en la que la Politécnica de Valencia ha logrado el primer puesto en innovación y desarrollo tecnológico, mientras en docencia ha quedado en el sexto puesto y en el séptimo en investigación.

Según el mismo informe, la Comunidad Valenciana se en-

cuentra entre las que poseen los sistemas universitarios más productivos, junto a Cataluña, Navarra, Cantabria, Madrid e Islas Baleares. Además, en el ranking señalan que el sistema público ha mantenido su productividad del año anterior, a pesar de que un tercio de las universidades públicas han empeorado ligeramente en volumen de resultados.